

Presseinformation 6. Dezember 2017

Astrid Bader übernimmt die Leitung der Kommunikations-, Marketing- und Sales-Abteilung der Vereinigten Bühnen Wien

Mit Dezember 2017 übernimmt **Mag. Astrid Bader** die Leitung der Abteilung Kommunikation, Marketing & Sales der Vereinigten Bühnen Wien.

Astrid Bader ist seit 20 Jahren im PR- und Kommunikationsbereich mit den Schwerpunkten Kultur, Tourismus und Bildung tätig und hat damit auch langjährige Führungserfahrung vorzuweisen. Die gebürtige Kärntnerin vermarktete bereits zahlreiche internationale Kulturgroßprojekte, wie u.a. Graz 2003 – Kulturhauptstadt Europas, die Kulturhauptstadt Linz 2009, das Wiener Mozartjahr 2006, das Haydnjahr 2009 und zuletzt verantwortete sie den grafischen Relaunch und die Kommunikation der KUG Universität für Musik und darstellende Kunst. Zu ihren Aufgaben zählte zuletzt u.a. auch die kommunikative Begleitung des Architekturwettbewerbs zum "Wien Museum Neu". Zuvor führte sie mehr als zehn Jahre ihre eigene Full-Service-Agentur "B&T Bader und Team". Für ihre Arbeit erhielt sie zahlreiche Preise wie u.a. den "Globe Award" für das weltweit touristisch bestvermarktete Kulturgroßprojekt.

Ihre umfassende Expertise sowie ihre nationalen und internationalen Kontakte im Bereich Kultur, Tourismus und Medien machen sie zur idealen Besetzung für diese Position.

Foto: © Rolf Bock

Rückfragen

Vereinigte Bühnen Wien GmbH Unternehmenskommunikation Mag. Sabine Siegert-Berg sabine.siegert-berg@vbw.at

Tel.: +43 1 58830-1531